

## El Eldense se desangra en casa

01/02/2025



Los entendidos en fútbol aseguran que las Ligas se ganan y se pierden en casa. El Deportivo, que no gana en Elda desde el 20 de noviembre, ha disputado 13 partidos del campeonato liguero en el Nuevo Pepico Amat (39 puntos en juego) de los que sólo sumó 15, un 38 por ciento de los puntos disputados en Elda.

La pasada temporada, después de haber jugado, como ahora, 25 encuentros, el Deportivo era 13º en la tabla con 34 puntos, y en la actualidad es 19º con 24 puntos, diez menos que hace un año al tiempo que la campaña anterior había encajado 24 goles por los 36 actuales, doce más que en 2024.

Hace un año, después de 25 jornadas, los cuatro últimos puestos de Segunda División los ocupaban el Villarreal B con 25 puntos, Alcorcón también con 25, Andorra 24 y Amorebieta 16 puntos, curiosamente esos cuatro conjuntos fueron los que acabaron descendiendo a Primera Federación.

La visita del Granada (0-3) trajo el regreso a Elda del técnico Fran Escribá después de 29 años de haber jugado con el Deportivo, por lo que el actual técnico del conjunto granadino recibió el cariño de muchos aficionados azulgrananas.



Al finalizar el partido de anoche, pese a la derrota, un nutrido grupo de seguidores del Eldense coreó, voz en grito, aquello de “¡sí se puede, sí se puede!”, exclamación positiva pensando en la remontada y la permanencia del equipo en la categoría.

Además, los futbolistas azulgranas permanecieron en el terreno de juego para llevar a efecto la popular “palmada” colectiva que fue secundada por los incondicionales del Deportivo que, a pesar de la delicada situación por la que atraviesa el equipo, piensan que es posible la salvación, cuando aún restan 17 jornadas de Liga.